



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第7号
7月1日発行



超音戦士メルダーのかつやくによりほろん
だ秘密結社キュピール。しかし、平和な日々
のかけで、新たな怪人があらわれた！本部に
とどいたほうこくを公開しよう。

■超音戦士メルダーのみんな
元気でやっているかしら？
いつもおうえんありがと
う！私は、アマゾンの熱
帯雨林であいかわらず不思
議な事件を追い続けている
わよ。

実は、ここ数ヶ月のあい
だ、アマゾンの森林をばつ
さいる作業員が何人もお
そわれて命をおどしている
の。

いてもたつてもいられない
くて付近をパトロールして
いたら、とつぜん私のうし
ろから初めて見る怪人が戦
いを挑んできただの！

私がこれまで戦つてきた
怪人のなかで、一番強いか
もしれない！

がたの怪人よ。

昆虫のよくな不気味なす



■超音戦士メルダーのかつやくによりほろん
だ秘密結社キュピール。しかし、平和な日々
のかけで、新たな怪人があらわれた！本部に
とどいたほうこくを公開しよう。

緊急情報

なぞの新怪人
あらわる！

あの怪人はいつたいなん
なのだろう？どんな目的で
あらわれたのか：秘密結社
キュピールと関係があるの
かしら。

これ以上被害者を大きくし
ないために、もういちどあ
の怪人と戦つて、かなならず
勝つてみせるわ！

日本の少年メルダー隊の
みんなもくれぐれも気をつ
けて。もしかしたら、これ
から大変な事になるかもし
れない。日本でかわったこ
とがあつたれんらくをく
ださい。まつています！

工藤 友美

連絡を下さい。

みんなからの
情報もとむ



水の事故に気をつけよう

夏になると、海や川、プールで泳いだり、あそぶことも
多くなると思う。水に入る前には、安全をたしかめ、
ちゃんとじゅんび運動をするんだよ。



花火であそんだあとは 火のしまつをしよう

- 夏の夜は家族で花火をして楽しむのもいいね。
- 花火であそぶ時は、大人のひとと一緒にやろうね。
- そして、バケツに水をくんでよういしておこう。
- おわった花火は水につけるんだよ。



今月のちかい
少年メルダー隊

お友よりおくってね

ぜひ、少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。
送ってくれたお友よりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ！
また、こんな特集をしてほしいなど、リクエストもおまちしています。

超音戦士 メルダー 美術展



作品大ぼしゅう！

この夏、「超音戦士メルダー美術展」をかさいします。
そこで、みんなの「超音戦士メルダー」の作品をぼしゅうするよ。
メルダーのイラストをかっこよく仕上げる「ぬりえ部門」。
メルダーや怪人になりきる「なりきり部門」。
メルダーや怪人のイラストにちょうどせん「おえかき部門」。
作品のおうぼのしかた、くわしくはとくせつサイトをみてね！

きみの作品まってるよ！

